



# あすなる

有田市立保田小学校 校長室便り  
令和4年1月17日発行  
第17号  
(文責 校長 中西和美)

## ☆ 今年は壬寅（みずのえ・とら）の年です！ ☆

この一年が皆様にとって幸多き年となりますようご祈念申し上げますと共に、昨年同様、今年も変わらぬご支援とご協力を賜りますようよろしくお願い申し上げます。



### ～三学期始業式 校長講話より～

「壬寅」の「寅」は動物の“虎”のことで、大きな身体と鋭い牙からは、勇敢さや力強さ、堂々とした自信を感じます。「寅」という漢字は、「矢を両手で引っ張る」象形から草木が伸び始める状態を表し、「壬(みずのえ)」は「壬→妊」から、「生まれる」という意味を持ちます。60年に1回の2つの組み合わせ『壬寅』は「新しく立ち上がること」や「生まれたものが成長すること」といった意味となり、縁起がいいと言われています。

1962年の寅年には、世界初の女性宇宙飛行士が誕生しました。24年前の寅年(1998年)には世界で一番長い吊り橋「明石海峡大橋」が開通しました。他にも「新しいもの」が生み出されたり「初めてのもの」が多くあり、芽吹いたものが成長するということにちなんだ出来事が多いようです。

何事も好奇心を持ち、寅のように堂々と自信をもって進めば、成果が期待できるということです。自分に何ができるのか、何をしていきたいのかをよく考え、挑戦する年にしてください。2022年寅年が「新しいことが始まり、成長できる希望の年」になることを願います。

## ☆ 感染症拡大防止のために！ ☆

和歌山県内の感染拡大を受け「県民の皆様へのお願い」が更新され、「本人及び家族に発熱等の症状があれば、厳に登校しないこと」となっています。欠席の場合、出席停止扱いとしますので以下のことについて再度確認・ご協力いただきますようお願いいたします。

また、心配なことがありましたらいつでも学校へご相談くださいますようお願いいたします。

お願い  
します

- 1 発熱や咳、味覚・嗅覚異常などの症状が見られる場合は、医療機関を受診するとともに、登校は控えてください。
- 2 同居する家族にも発熱や咳、味覚・嗅覚異常などの症状が見られる場合も登校は控えてください。
- 3 登校後、発熱などの症状が出た場合は、連絡しますのでおむかえをお願いします。
- 4 毎朝、必ずご家庭でお子さんの健康観察を行い、その結果を「健康チェック表」に記入してお子さんに持たせてください。土日祝の休みの日も同様をお願いします。
- 5 お子さんや家族の方がPCR検査や抗原検査を受けたり、濃厚接触者になったりしたときは、必ず校長へ連絡ください。プライバシーに気をつけながら、情報は管理職が取り扱います。
- 6 誤った情報や不確かな情報に惑わされて人権侵害につながることはないよう、正しい情報に基づいた冷静な判断のもと、一人ひとりがお互い思いやる気持ちをもって行動してください。

